

連合が1.4万人行動

「安倍政権ノー」国会包囲

連合は23日、国会周辺で「労働者保護ルール改悪にNO!」「安保法案にNO!」を掲げ、「安倍政権にNO!

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

保法案にNO!」を掲げ、「安倍政権にNO!

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

国民の声、怒りの大行動」を行いました。

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

1万人の参加目標を上回る1万4000人が

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

「戦争法案廃案」の横断幕などを持ち、国会

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

を包囲しました。

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

古賀伸明会長は「生

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

涯派遣で低賃金」や労

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

働時間規制の適用除外

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

などの改悪を阻止しよ

23日、国会正門前
プラカードを掲げて訴える参加者

う。安保法案は立憲主義に反し、憲法学者も違憲だといっている。そんな暴挙は許さない。声をあげ、行動しよう。

連帯あいさつでは、憲法学者の小林節慶

応大学名誉教授や日本弁護士連合会の山

岸良太憲法問題対策本部部長代行、戦争法案に反対するSEALDs(シールズ)の学生、

全国過労死を考える家族の会の寺西笑子代表

などがスピーチしました。